
 

 

 

 

 

 

  Florstadt, 3.11.2020 
An die Stadtverordnetenvorsteherin 

von Florstadt  

Ute Schneeberger 

 

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin, 

wir bitten Sie die nachfolgende Anfrage auf der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu 

behandeln. 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Gudrun Neher (Fraktionssprecherin) 

 
Anfrage – beantwortet in der STVV am 18.11.2021 

Hochzeitswiesen in Florstadt 

In mehreren Stadtteilen von Florstadt sind über eine lange Zeit Hochzeitswiesen gepflanzt wor-
den. Wir haben dazu folgende Fragen: 

Frage 1: Wie hoch ist der aktuelle Baumbestand (Anzahl der Bäume auf den verschiedenen Ge-
markungen)? 

Insgesamt rd. 750 Obstbäume (Nieder-Florstadt rd. 115, Ober-Florstadt rd. 50, Stammheim rd. 
350, Nieder-Mockstadt rd. 175, Leidhecken rd. 60) 

Frage 2: Wie viele Hochzeitspaare nutzen ihre Bäume noch? 

Ca. 15 Hochzeitspaare 

Frage 3: Wie viele Bürgerinnen/Bürger nutzten diese Bäume im Jahr 2019 und 2020 und zahlten 
die vorgesehene Gebühr von 5 € pro Baum? 

In 2019: 13 Bürgerinnen/BürgerIn 2020: 21 Bürgerinnen/Bürger 

Frage 4: Warum ist über diese Nutzungsmöglichkeit auf der Homepage der Stadt Florstadt 
nichts zu finden? 

Das Obst sollte nur lokal an Florstädter Bürgerinnen und Bürger abgegeben werden und nicht 
überregional, deshalb wurde auf eine Veröffentlichung auf der Homepage der Stadt verzichtet.  

Frage 5: Sind zukünftig neue Hochzeitswiesen geplant? Wenn ja, wo? 

Nein, wegen dem großen Pflegeaufwand und dem mangelndem Folgeinteresse der Brautpaare. 
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